



# Airbus au collège pour nos 4èmes !

publié le 04/03/2016

## Deux intervenants de l'industrie aéronautique

Aujourd'hui, dans le cadre du Parcours Avenir, deux intervenants ont présenté aux classes de 4ème l'industrie aéronautique à travers deux entreprises transnationales : AIRBUS et DAHER.

M. Faucher, ingénieur pour le pôle spatial d'AIRBUS à Toulouse, et M. Godard, ingénieur et responsable de l'entreprise DAHER de St Nazaire, ont tous les deux présenté leurs parcours. Originaires tous les deux de la région, ils ont poursuivi des études en France et en Europe.

{}

A travers diaporamas et vidéos, ils ont décrit les activités de leurs sociétés en les replaçant dans le cadre de la formation : importance des langues vivantes, de la motivation, nécessité de mobilité.

Ils ont vivement encouragé nos élèves à être ambitieux et persévérateurs.

Les élèves auront rapidement l'occasion de réinvestir toutes les informations exposées aujourd'hui puisque la visite du site AIRBUS de Saint-Nazaire est au programme du séjour prévu du 29 mars au 2 avril.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.